



杉の子

令和8年1月第9号
江戸川区立大杉第二小学校
校長 笠井 三恵子

新年 明けましておめでとうございます

本年もよろしくお願ひいたします

校長 笠井三恵子

令和8年（2026年）の幕が開きました。穏やかな天候に恵まれた今年のお正月、みなさま元気に迎えられたことと存じます。今年は丙午（ひのえうま）年です。昨年12月は、ポニーランドのご協力で、1年生2年生が、ポニーとの触れ合いができました。私も撫でさせてもらいました。本当に優しい目をしていたのが印象的でした。

始業式の朝は寒さを感じましたが、子供たちは元気よく登校することができました。本年も学校に対するご支援、ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

さて3学期始業式では次のような話をしました。

- ・本校では新春恒例の書き初め大会があります。書く文字はその人だけのものです。筆や鉛筆で自分の文字を丁寧にしっかり書くことを大切にしましょう。
- ・1月は、睦月（むつき）とも言います。人々が仲睦まじく集まる月という意味を表しています。今のクラスは、3月までで終わりです。友達と仲よく生活できるようにしましょう。
- ・2月に、久しぶりに、持久走大会から土手をコースにしたマラソン大会を行います。朝マラソンは12月から始まりました。体育の授業でも走ります。マラソンの練習を行いながら、自分の体力作りに頑張りましょう。
- ・苦手だな、うまくいかなったなと思うことは頑張って乗り越えよう。そして、今まで頑張ったことは更に継続できるように、この3学期も目標をもって学校生活を締めくくりましょう。

1月17日（土）には今年度最後の学校公開があります。書き初めも展示します。道徳授業地区公開講座では、道徳の授業公開と講演会「アイドック・レスキュー隊」（子ども達へ伝えたい「命」のメッセージ）があります。詳細は、別紙でお伝えします。ご参会をお待ちしています。

なお、避難訓練は毎月行いますが、3学期は「予告なし」で行います。真剣に取り組みます。

1月6日鳥取県と島根県で最大震度5強を観測する地震がありました。被災された方へ心よりお見舞い申し上げるとともに、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

【今月のめあて】

生活のめあて：寒さに負けず体を鍛えよう。

保健のめあて：風邪やインフルエンザにかかるないようにしよう。

給食のめあて：「学校給食」について知ろう。